



**CONTINUEZ DE REDONNER
DE LA JOIE ET DU COURAGE
AUX ENFANTS
ET ADOLESCENTS
ATTEINTS
D'UN CANCER**

L'association un P'tit Plus vous invite à la
conférence de M. Christian Fatton
qui a parcouru 2800 km en faisant le tour de France.
Plus de Fr. 4.000.- ont été récoltés pour l'association.

Venez nombreux le
vendredi 9 octobre, à 19h30
à la crêperie à Fleurier, au 1^{er} étage.
Le verre de l'amitié vous sera offert

Jeudi 8 octobre 2015 – page 11

Un sportif généreux!

On s'en souvient, le Néraoui Christian Fatton a couru le Tour de France (quelque 2800 km) il y a quelques mois. Cette fois, il avait choisi l'association valloisienne "Un P'tit Plus" pour offrir les dons des parrainages qu'il sollicitait. Il a ainsi récolté plus de 4000 francs qu'il remettra ce vendredi, à l'issue d'une conférence retraçant son épopée française.

Vendredi 9 octobre, à 19h30,
au 1^{er} étage de la Crêperie de
Fleurier.